

3/27

まちセン探検！
天間まちづくりセンター



天間まちづくりセンターのリニューアル記念イベントとして「まちセン探検！」を開催しました。

天間小学校の児童が、各部屋に設定された課題やクイズに地域の人と挑戦し、楽しみながらリニューアルオープン前のセンターを見学しました。箸を使った豆移しやボール投げ、調理実習室での赤飯にぎりなどを体験したり、新たに設置されたエレベーターを利用したりと、利便性が向上した施設を存分に堪能していました。

3/1~2

富士山サイクルロードレース 2025
青葉通り周辺 ほか



今年で4回目の開催となった「富士山サイクルロードレース」。全国各地から多くのチームや選手が参加し、迫力あるレースが行われました。天候に恵まれ、大勢の観客が見守る中、決勝レースが繰り広げられました。選手たちは日本一の富士山の麓で、力強い走りを見せました。

また、中央公園では、飲食や協賛企業、同時開催の「富士のほうじ茶ブランドマルシェ」のブースが立ち並び、地元グルメなどを楽しみながら観戦する来場者の姿が見られました。

3/28

旧藤田邸カフェ事業オープニング
セレモニー
旧藤田邸



旧藤田邸は、富士山と茶畑の絶景スポットとして多くの観光客が訪れる大淵笹場の近くにあります。このたび、焼菓子などを販売している「BAKE SHOP ばっくやード」によるカフェがオープンしました。古きよき日本家屋の雰囲気の中、お茶を楽しむことができます。

オープニングセレモニーでは、店舗や地域住民らがテープカットで営業開始を祝いました。

カフェ営業日/毎週木・金・土曜日 11:00~16:00
※お菓子がなくなり次第終了。

まちを盛り上げる市民チームが
市の魅力を発信します！

ふじ応援部
fuji ohlenbu

今回は、「NACODA MARCHE」を紹介するKanaさんの記事。

ナコダマルシェは、「北松野を盛り上げよう！」からスタートした町おこしマルシェです。

山間部にあり静かな落ち着いた雰囲気、子どもからお年寄りまで楽しめる場所として人気を集めています。開催日には、様々なキッチンカーや飲食店が集まり、物販、ワークショップも行われます。レジャーシートや椅子を準備すれば、ピクニック気分を味わうこともできます♪



▲詳しくはこちら